



Antwort zur Anfrage Nr. 1189/2019 der CDU-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Altstadt betreffend  
**Sachstand Ernst-Ludwig-Platz (CDU)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Zu 1. Welcher Zeitplan ist für die Neugestaltung vorgesehen?

Aktuell gibt es keine konkrete Zeitschiene für eine potentielle Neugestaltung des Ernst- Ludwig- Platzes.

Zu 2. Wie ist der momentane Planungsstand?

Derzeit liegen innerhalb der Stadtverwaltung keine Planungen vor.

Zu 3. Von welchen Kosten für die Neugestaltung kann ausgegangen werden und wer trägt diese?

Ohne Planungsgrundlage können keine Kosten benannt werden.

Da der Ernst- Ludwig- Platz als Maßnahme des Integrierten Entwicklungskonzeptes (IEK) Innenstadt benannt ist, werden im weiteren Prozess Möglichkeiten über ein Städtebau- Förderprogramm geprüft.

Zu 4. Wie werden Bürger und der Ortsbeirat in die Planungen frühzeitig eingebunden?

Es ist geplant, ab Frühjahr 2020 das vor ca. 10 Jahren durchgeführte öffentliche Forum ‚Regierungsviertel‘ neu aufleben zu lassen.

Mainz, 11.09.2019

gez. Eder

Katrin Eder  
Beigeordnete